

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 17.10.2022

Top 7.5 Stelen auf dem Friedhof

ORM Keller berichtet, sie sei angesprochen worden, weil die Stelen oben auf dem Friedhof belegt seien.

Nun habe man neue Stelen aufgestellt, aber nicht wie vor längerer Zeit besprochen unten neben oder vor der Leichenhalle, sondern oben neben den anderen Stelen. Für ältere Leute sei der Weg dorthin sehr beschwerlich, da die Treppenstufen nur schwer zu begehen seien.

Wenn vor den ersten Stufen einfach mit Sand aufgefüllt werden könne, wären die Stufen nicht ganz so hoch.

Der Vorsitzende erklärt, er werde sich gemeinsam mit Herrn Willig die Sache vor Ort anschauen.